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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和3年第8回沖縄県議会(定例会)

09月24 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

1 17分 島袋　　大（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 令和４年度概算要求2998億円の経緯について

(1) 県要望3600億円の内閣府への説明について

(2) 2998億円の内訳について

(3) 2998億円の理由について（内閣府からの説明）

2 辺野古における小型サンゴ類の移植に関する経緯について

(1) 防衛局からの申請内容について

(2) 県の対応について

3 辺野古移設に関する訴訟（９件）について

(1) 内容と結果について

(2) かかった費用について伺う（現在係争中１件を除く個別裁判費用８件と合計）。

4 新型コロナ入院待機ステーションについて

(1) 知事は入院待機ステーションの人員体制が整ったと発言しているが説明を求める。

(2) 幾つの消防が出ているのか。

(3) 各消防から派遣職員が何名出ているのか。

(4) 消防隊員の宿泊療養施設について

(5) 消防隊員のＰＣＲ検査とワクチン接種について

(6) 消防派遣職員を県に出向させる考えについて

5 那覇空港内クリニックについて

(1) 進捗状況はどうなっているか。

6 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和3年第8回沖縄県議会(定例会)

09月24 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

2 17分 又吉　清義（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 ＰＣＲ検査について

(1) これまで陽性反応が出た方は、全てコロナ感染者であるとカウントをしているのか伺う。

(2) 今日までの陽性反応について、どのような経緯でコロナ感染者と判断されているか伺う。

2 コロナ感染について

(1) 感染と発症の違いについて

(2) ワクチンは、感染予防に効果があるのか、それとも発症を抑えるのに効果があるのか。

(3) ワクチン接種を終えた方々のコロナ感染について県の認識を伺う。

3 うるま記念病院内のコロナ感染と死亡者の実態調査について

(1) コロナ感染者は、職員をはじめ入所者で全体の何割を示すか。

(2) 施設全体（職員、入所者）のワクチン接種率は何％であったか伺う。

4 去年のコロナ感染状況と今年のコロナ感染状況について

(1) 前年と今年を比較検討しての感染者及び重症者、死亡者状況はどのように変化してきた
か。

(2) 人口動態調査の結果とコロナ感染死亡者数について伺う。

(3) 教育現場の感染状況はどのように変化してきたか。

(4) 保育現場の感染状況はどのように変化してきたか。

5 コロナ感染予防対策について

(1) 県は、どのような取組を県民に周知徹底しているか。

(2) 飛沫感染の予防対策とは。

(3) 接触感染の予防対策とは。

(4) 免疫力、体力を増強する予防対策とは。

(5) 予防対策費について伺う。

6 学校現場で、ワクチン接種を教師が生徒に確認する現状があるが、教師の行動は同調圧力
と判断されるが、いかがか伺う。

7 経済を復興させ、予防対策をさらに進めるための協力金の在り方について

8 飲食業界を活性化させる新たなコロナ対策や取組について伺う。

9 医療逼迫を解消させるための県の取組について伺う。

10 沖縄県内における2015年以降の自衛隊、海上保安庁、県警による緊急搬送の実績につい
て

11 県の管轄下にある港湾を避難港として船舶が利用できる場合について

(1) 避難港として、入港が許される場合の状況とは。

(2) 避難港として、入港が許されない船舶とはどのような船舶か伺う。

12 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和3年第8回沖縄県議会(定例会)

09月24 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

3 17分 小渡　良太郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 我が県の社会的養育について
 令和２年に県は「沖縄県社会的養育推進計画」を策定し、沖縄が持つ特殊事情を勘案した
児童福祉の推進を目指している。昨今取り沙汰される「子供の貧困」の解消・解決にも直結
するこの計画の推進は、児童福祉施策の対象となる子供たちがいずれ沖縄の将来を担う、と
考えると、その実施並びに充実は沖縄の未来を左右する極めて重要な事柄である。
 そこで、本県の現状と今後の展望を確認するため、下記のことについて伺う。

(1) 里親委託率の目標数値と国基準との比較及び現在の委託率。

(2) 里親制度普及に関する取組の現状と予算額及びその効果。

(3) 子育て短期支援事業における里親の活用に関する現状と今後の展望。

2 我が県の保育行政について
 「待機児童の解消」は都道府県、市町村を問わず極めて重要な社会課題の一つだが、県は
今年度中に「待機児童ゼロを達成する」ことを掲げている。保育行政は子供たちの健全な育
成のみならず若年者が安心して働ける土台作りともなる重要なテーマの一つであり、いまだ
人口が自然増を続ける我が県にとっては他府県以上に充実させてしかるべきものである。
 そこで、我が県の保育行政の現状と今後の展望について、下記のことを伺う。

(1) 保育の充実に関して、県と市町村の役割とはそれぞれどのようなものであるべきと考える
か。

(2) 保育行政については市町村単独で解決できない課題が種々あると聞いているが、その課
題とはどのようなものがあるか。

(3) 県は今年度中に「待機児童ゼロを達成する」としているが、完全にゼロとすることは実現可
能か。

(4) 「待機児童ゼロ」を達成した後に県が重点的に取り組むべき事柄とは具体的に何だと考え
ているか。

3 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和3年第8回沖縄県議会(定例会)

09月24 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

4 17分 下地　康教（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 新型コロナ感染防止対策緊急事態宣言について

ｱ 緊急事態宣言は９月30日まで延長されたが、行動制限緩和策の検討を伺う。

ｲ 時短要請、休業要請等に応じない店舗などへの対応と、あわせて当該取組における市
町村との連携について伺う。

ｳ ワクチン接種ができない12歳以下の子供たちの感染対策を伺う。

ｴ 観光関連事業のホテル等宿泊施設事業に対する運営資金支援策について伺う。

2 農林水産行政について

(1) 沖縄県の農業振興計画について伺う。

ｱ これまでの取組と課題について伺う。

(2) 農林水産物流通条件不利性解消事業について

ｱ これまで一括交付金で実施されていたが、新たな沖縄振興計画では不利性解消輸送
費に係る新たな補助制度の設立はあるのか伺う。

(3) 尖閣周辺出漁支援事業について伺う。

(4) 土地改良事業における離島建設事業者への受注機会の確保について伺う。

3 下地島空港利活用について

(1) 第３次下地島利活用計画募集内容について伺う。

(2) 第２次利活用計画募集にて認定された宇宙港計画の概要を伺う。

(3) 17エンドにおける空港管理道の一般利用について伺う。

4 伊良部高校跡地利用について

(1) 跡地利活用計画を伺う。

(2) これまでどのような利活用の提案があったのか伺う。

5 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和3年第8回沖縄県議会(定例会)

09月24 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

5 17分 石原　朝子（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 新型コロナ予防対策について

(1) 沖縄県の年齢別ワクチン接種状況及びワクチン接種率の向上に向けた取組を伺いたい。

(2) 県の広域接種センター等で実施されています若者の優先接種については、接種人数が
少なかったようですが取組の改善が図られたのか伺いたい。

(3) 受験シーズンを迎えるに当たり受験生の優先接種の取組を伺いたい。

(4) 優先接種を行ったエッセンシャルワーカーに関して、教職員、県立病院職員等の接種状
況と未接種者への対応を伺いたい。

(5) 妊産婦の濃厚接触や感染で診察が受けられない事態を防ぐための県の取組と医療機関
への支援など伺いたい。

(6) 障害者や県内で居住する外国人のＰＣＲ検査や予防接種の情報提供や相談体制につい
て伺いたい。

2 福祉施策について

(1) コロナ禍で介護サービスの提供を拒む事案が発生していると聞くが、県内の現状と県の
対応を伺いたい。

(2) 長引くコロナ禍で高齢者（介護保険受給対象者）の介護度に影響は出ているのか。今後
フレイル状態に陥る高齢者等が増加すると懸念されているが、県はどのような対策を講じ
ているのか伺いたい。

(3) コロナ禍により障害者の暮らしは大きく影響を受けています。周囲の方に配慮を必要とし
ていることを知らせるヘルプカードの普及状況を伺いたい。

(4) 「緊急事態宣言等に伴う生活保護業務における対応について」ということで厚生労働省よ
り事務連絡があると思うが、生活保護を受ける要件の緩和がなされているのか。県内の生
活保護申請件数は増えているのか伺いたい。

(5) 新型コロナウイルス感染症の影響等により住宅を失った者に対する県営住宅への一時入
居状況について伺いたい。

3 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和3年第8回沖縄県議会(定例会)

09月24 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

6 17分 島尻　忠明（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 港湾計画改訂について

ｱ 新たな振興計画において、那覇港湾はどのような位置づけになっているのか。

ｲ 新たな振興計画策定で用いられる各種経済指標は、計画改訂の貨物量推計にどのよう
に反映されているのか。

ｳ 「交流・賑わい空間」のビーチ、マリーナ整備を次期計画期間内で先行する場合、沖縄
県が覚書に係る協議書に基づき10分の８の事業費を負担することについて

2 二輪車の車両通行帯の交通規制について

(1) 県内における二輪車の車両通行帯の交通規制の導入要件と実施状況及び問題・課題に
ついて

(2) 国道329号の比屋根交差点から東恩納（南）交差点間約11キロメートルを規制解除した理
由について

(3) 交差点内における右折二輪車と対向車両の衝突事故の要因から、交通規制を見直すこ
とについて

(4) 二輪車が右折する場合、どの時点から右折準備をすべきか、その考え方と現在の基準に
ついて

(5) 国道58号浦添区間、仲西信号から城間信号までの交通規制区間（約２キロメートル）の問
題・課題について

(6) 国道58号４車線化に伴う交通規制区間（約２キロメートル）について、どのような対応をす
べきと考えているのか。

3 コロナ禍における葬祭業の環境整備について

4 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和3年第8回沖縄県議会(定例会)

09月24 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

7 17分 仲里　全孝（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 コロナ対策について
県内の観光業をはじめとする経済再興の具体的な施策展開に向け、コロナ対策関連の予算
獲得を視野にした観光再興条例案が、８月31日に全会一致で成立しました。一方、県内で
は療養者5609人、病床占有率80.6％、重症者の占有率75.6％と高止まりが続き、新規感染
者は累計で４万6811人にも上り、直近１週間の人口10万人当たり新規感染者は、依然全国
ワーストが続いています。下記のとおり知事の考え方を伺う。

(1) 小・中・高校における生徒の感染状況を伺う。

(2) 県内全市町村の学校の夏休み延長、休校になぜ取り組まなかったのか伺う。

(3) 児童生徒が感染への懸念などを理由に登校を控えているとあるが詳細を伺う。

(4) 教職員のワクチン接種状況を伺う。

(5) ７月30日付の各市町村の指定管理者への休業協力願につき、状況を伺う。

(6) 行動制限を11月から緩和する計画とのことだが、詳細を伺う。

2 本部港で起きた死亡事故について

(1) ５月下旬、本部港の倉庫における死亡事故について、その後の県の対応を伺う。

3 ＰＦＯＳとＰＦＯＡを含む汚水の「処理方法等」について、下記のとおり県の考え方を伺う。

(1) 日米間における処理方法の実務者協議の進捗状況を伺う。

(2) ＰＦＯＳとＰＦＯＡを含む汚水の基準値（日本・米国・国際）について伺う。

(3) 沖縄県が管理する施設内（空港施設指定管理含む）でＰＦＯＳとＰＦＯＡを含む消火剤の
使用状況(具体的場所・施設名)を伺う。

(4) 沖縄県が管理する施設内のＰＦＯＳとＰＦＯＡを含む消火設備の処理計画を伺う。

4 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和3年第8回沖縄県議会(定例会)

09月24 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

8 17分 末松　文信（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 緊急事態宣言解除及び経済活動再開に向けた見通しについて

ｱ 新規感染者が１日200人程度に減少したときの経済活動再開の緩和策と見通しについ
て

ｲ １日100人程度になったときの経済活性化について

ｳ 具体的にいつから緊急事態宣言が解除され経済活動が再開できるか。

ｴ 感染防止対策認証制度の概要と導入計画について

ｵ ワクチン接種及び検査陰性証明書の発行について

(2) 新型コロナウイルス感染症対策について

ｱ 入院待機者数と病床の確保状況について

ｲ 入院待機ステーションの概要について

ｳ 自宅療養者数と対応策について

(3) ワクチン接種基本方針について

ｱ 接種の効果とリスクについて

ｲ 接種計画と進捗状況について

ｳ 課題と対応策について

2 北部医療センターの整備について

(1) 整備計画の進捗状況について

(2) 整備に向けた課題について

3 県立名護高等学校附属桜中学校の設置について

(1) 設置計画の進捗状況について

(2) 設置に向けた課題について

4 沖縄北部テーマパーク事業について

(1) 事業概要について

5 我が党の代表質問との関連について


